

Celebran en Chile 55 aniversario de gesta cubana de Playa Girón



Santiago de Chile, 16 abr (RHC) Con el homenaje a un combatiente de Playa Girón y emotivos discursos, Chile celebró el 55 aniversario de la victoria frente a la invasión de Estados Unidos a la isla caribeña.

Ante una nutrida concurrencia de asociaciones de solidaridad con la Mayor de las Antillas y de cubanos residentes en Chile, el exdiplomático Héctor Argilés recibió el reconocimiento por su trayectoria revolucionaria y como combatiente de Girón.

Argilés relató varias anécdotas cuando le tocó incorporarse a la escuela de oficiales de las entonces nacientes milicias cubanas y, muy en especial, de capítulos durante los días de combates en la también llamada invasión de Bahía de Cochinos.

Tenía apenas 21 años de edad y me tocó sumarme a uno de los momentos más hermosos y heroicos de la Revolución; lo volvería hacer si fuera necesario, ahora con 75 años, comentó el exembajador.

Por su parte, el jefe de la misión diplomática de Cuba en Chile, Adolfo Curbelo, destacó la coincidencia de recordar el aniversario de la victoria de Playa Girón justo con el comienzo del VII Congreso del Partido Comunista.

Curbelo recordó que la gesta constituyó la primera gran derrota del imperialismo en América Latina y representa un incentivo para el cónclave partidista que comienza hoy en La Habana.

"En un contexto internacional complejo, cuando se recrudece la contraofensiva frente a la integración latinoamericana y los procesos progresistas de la región, Cuba actualiza su modelo económico y se proyecta al futuro sin renunciar a sus principios", anotó.

El embajador cubano apreció a grupos de solidaridad en Chile que se han mantenido al lado de la Isla y a lo largo de los años expresaron de forma renovada su apoyo a la liberación de los Cinco y en la batalla contra el bloqueo de Estados Unidos.

La presidenta de la asociación Raíces Cubanas, Aliuska Friol, entregó un reconocimiento a Héctor Argilés a nombre de los residentes de la nación caribeña en Chile.

Precisamente Raíces Cubanas fue la encargada de organizar la cita, en la cual se exhibieron fragmentos en soporte de vídeo de las batallas de Girón.

En la actividad estuvieron presentes también la embajadora de Nicaragua en Chile, María Luisa Robleto, el Cónsul de Bolivia, Jorge V. Ocsa Laime, y otros integrantes del cuerpo diplomático aquí.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/90682-celebran-en-chile-55-aniversario-de-gesta-cubana-de-playa-giron>



Radio Habana Cuba